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Bezirksrathaus Kalk 
Kalker Hauptstraße 247-273 
51103 Köln 
Telefon/Telefax (02 21) 221-98 302 
E-Mail: spd-bv8@stadt-koeln.de 
Internet: www.koelnspd.de 
 

Herrn 
Bezirksbürgermeister Dohm 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Schramma 

Oliver Krems 
Fraktionsvorsitzender 
Rösrather Straße 652 
51107 Köln (Rath/Heumar) 
Telefon (02 21) 986 35 99 
Telefax (02 21) 986 37 02 
E-Mail: oliver.krems@stadt-koeln.de 

 
 Eingang beim Bezirksbürgermeister: 19.08.2008 

 AN/1638/2008 
 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 8 (Kalk) 26.08.2008 
 
 
KVB-Ticketverkauf im Stadtteil Kalk 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 18.08.2008 
 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage der SPD-Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten BV-
Sitzung zu setzen: 
 
Vor einiger Zeit ist leider der Betreiber des Kiosks in der Stephrathstraße in Kalk verstorben. 
Bisher bestand dort – nachdem die KVB ihre eigene Verkaufsstelle im Bezirksrathaus 
geschlossen hatte - für die Kalker Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, Fahrausweise für 
den Verkehrsverbund Rhein-Sieg zu erwerben. Dies ist nun leider nicht mehr möglich. 
 
Um das Angebot des Ticketverkaufs aufrechtzuerhalten, wird mindestens ein neuer zentraler 
Standort im Stadtteil Kalk benötigt. Wie der SPD-Fraktion mitgeteilt wurde, hat sich der 
Betreiber des Kiosks "Tabakwaren Zanjani" (Kalker Hauptstraße 237, 51103 Köln-Kalk) für 
den Verkauf von Fahrausweisen bei der KVB beworben. Leider gibt es seit einiger Zeit keine 
Bewegung in dieser Angelegenheit. 
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Die SPD-Fraktion plädiert seit langer Zeit für einen zentralen wie auch barrierefreien Verkauf 
von VRS-Fahrkarten im Stadtteil Kalk. Der Bereich des Bezirksrathauses und der Kalker 
Kapelle bietet sich hierfür besonders an. Darunter würde auch das angesprochene Kiosk 
"Tabakwaren Zanjani" fallen. 
 
Unter diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion der Bezirksvertretung Kalk die 
Stadtverwaltung: 
  

1. Welche Kriterien liegen bei der Vergabe des Fahrkartenverkaufs durch Dritte zu 
Grunde? 

 
2. Weshalb verzögert sich die Entscheidungsfindung über den Fahrkartenverkauf 

in Kalk? 
 
3. Gibt es weitere Bewerber für einen Fahrkartenverkauf oder haben die KVB 

Pläne für eine eigene Verkaufsstelle im Stadtteil Kalk? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Oliver Krems      gez. Markus Thiele 
Fraktionsvorsitzender     Stellv. Fraktionsvorsitzender  


